

島根中央高校だより

SHIMA CHU DAYORI-vol.10

CLOSE UP!

島根中央高校の制服に身を包み、 新1年生76名が入学!

満開の桜に囲まれ、36校の中学校から76名の新1年生が入学しました!1年生にとっては、これから始まる高校生活へ期待と不安を膨らませながら迎えた入学式でした。

4月中旬には全学年遠足があり、1年生は世界遺産の宮島へ行きました。当日は天候にも恵まれ、楽しく親睦を深めることのできた1日になりました。これから島根中央高校生として、勉強や部活動などに一生懸命励んでほしいと思います。



1年1組

1年1組は、「人間力の向上」をクラスのモットーにしており、実際、挨拶をさわやかに交わり、掃除に熱心に取り組み、困っている人がいればそっと手を貸すことができるような「人間力」の高い人が多いです。

社会に出てから人の役に立てるよう、これからも意識を高く持って学校生活を送りたいと思います。



1年1組 担任
岩成 敬 先生

1年2組は、県外出身の生徒や寮生が多く、たくさんの新しい出会いでスタートしたクラスです。毎日の学校生活を通して新しい友人もでき、にぎやかに楽しく学校生活を送っています。勉強や部活動はもちろんですが、球技大会や学園祭など、クラスの行事で盛り上げられるクラスを目標にしています。



1年2組 担任
吉田 真也 先生

1年3組



1年3組は、入学直後の堅さも取れ、日々和気あいあいとした雰囲気です。協調性や団結力も少しずつ備わりつつあり、今後が楽しみです。



1年3組 担任
吉田 幸久 先生

1年2組



CLOSE UP!

緊張の中間テスト!

新年度に入り、初めての定期試験がありました。試験前には家で勉強する生徒、分からない点を先生に聞きに行く生徒、教室で勉強する生徒など様々です。昨年度に整備された学習専用教室では、下校時間ぎりぎりまで黙々と勉強する生徒の姿も見られました。



みんな静かに
集中して
いました!



学習専用教室にて自学の様子

カヌー部 小畑真樹子さん 全国3位入賞!

3月末に香川県坂出市で開催された、カヌースプリント海外派遣選手選考会にて、3年生の小畑真樹子さんがカヤックペア500Mで第3位入賞という好成績を収めました! ペアの相手は、出雲農林高校

の原さんです。5月に美郷町信喜で行われた高校総体でも活躍しました。



他のメンバーも活躍しています!

野球部 春季島根県大会 準優勝!

春季大会にて、本校野球部は準優勝という快挙を成し遂げました! 春季県大会で準優勝は、前身の川本高校のときも含め、初の快挙です。松江で行われた決勝戦当日は、在校生、卒業生、保護者、地域の方々から応援してもらい、全力でプレーすることができました。温かいご声援、ありがとうございました。夏の選手権大会では、甲子園出場を目指します。



「レストラングリーンロード」 の運営に参加!

美郷町大和地区で、リニューアルオープンした「道の駅グリーンロード大和」。グランドオープンの日には、しまん-Chu♥!も参加し、盛り上げました。施設内にあるレストランでは、毎月第1土曜日は地元婦人会と中央高校生のコラボレストランになります。高校生が考えたメニューをおかみさん達が調理し、提供します。高校生はホールスタッフとして、また、写真部や美術部の絵を飾ったり、得意分野で参加します。



スタッフとして活躍しています



石見銀山保全活動を行いました!

2・3年生現代ビジネスコース、地域創造コースの生徒49名が世界遺産である石見銀山の保全活動を行いました。今回初めて大田第三中学校の1・2年生の生徒さん達と一緒に取り組むことができました。そして、大田市教育委員会、世界遺産センター、石見銀山ガイドの会、NPO法人「緑と水の連絡会議」、地域のボランティアの皆さんと共に約2時間作業を行いました。伐採された竹を運ぶことで、釜石間歩-大久保間歩間の景観がよくなりました。次回は1年生が参加する予定です。



景観もよくなってすっきり

発行 島根県立島根中央高等学校
島根県立島根中央高等学校後援会

〒696-0001 島根県邑智郡川本町大字川本 222 番地
TEL : 0855-72-0355(代表) FAX : 0855-72-0388
E-mail : shimanechuo-hs@edu.pref.shimane.jp

行事予定

6・7月

6月29日~7月3日/期末試験 7月24日/終業式
7月27~30日/夏期補習 7月31日/第1回オープンスクール

8月

8月20日/始業式 8月29・30日/文化祭
8月31日/体育祭